



## "Batea" Morena la discusión en la Permanente de crisis aérea, L12 y asesinatos



CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO PÁEZ).- Morena se negó a debatir en la Comisión Permanente, la crisis en seguridad que se registra en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), los recientes asesinatos de dos periodistas en Veracruz y la descalificación de Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, del tercer informe de la empresa DNV sobre el colapso en la Línea 12 del Metro e impuso el tema de lo que llamó "la exitosa gira" del presidente Andrés Manuel López Obrador por Centroamérica y el Caribe.

La bancada mayoritaria también defendió con todo, el anuncio del presidente López Obrador de contratar a 500 médicos cubanos bajo el argumento de hacer frente a un supuesto déficit de estos profesionales de la salud en México.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/batea-morena-discusion-permanente-crisis-aerea-l12-asesinatos.html>